

# **Egger – Produkte & Konzepte**

## **Neue Dekorplatten-Kollektion geht an den Start**

Montag, 16.12.2019

Im Jahr 2020 ist es wieder soweit: die neue „Egger Kollektion Dekorativ“ wird auf einer speziellen Veranstaltung im Februar der Fachwelt vorgestellt. Die Anwender und Architekten können damit rechnen, dass die Erfolgsdekore weiter im Programm bleiben, aber knapp 30 Prozent an Neuentwicklungen in die Kollektion einfließen. Laut Firmenangaben soll die neue Kollektion dem Anwender zudem mehr Möglichkeiten in Bezug auf Haptik und auch in Bezug auf die Digitalisierung bieten. So wurde eine Kollektions-App entwickelt, die den Kunden hilfreiche Funktionen bietet und durch die sie die Kollektion stets digital griffbereit haben. Die Neuerungen umfassen auch den Bereich Arbeitsplatten, bei dem das Sortiment komplett überarbeitet und um neue Produkte ergänzt wurde. Zu den bekannten Postforming und „Feelwood“-Arbeitsplatten mit gerader Kante reihen sich laut Angaben von Egger in der neuen Kollektion nun auch Kompaktarbeitsplatten und „PerfectSense Topmatt“-Arbeitsplatten ein. In der dreijährigen Laufzeit der Kollektion sieht Egger ein Zeichen für die Verlässlichkeit und Kontinuität, an denen das Unternehmen festhalten will.

Erst kürzlich hat Egger auch eine Kooperation mit dem italienischen Oberflächenspezialisten Cleaf bekanntgegeben. Im Zug dieser Kooperation werden die Österreicher ab Februar insgesamt 27 ausgewählte Produkte des Italieners (Schichtstoffe, beschichtete Platten und Kanten) in Deutschland, Österreich, Schweiz, Polen, Tschechischer Republik und Slowakei unter der Sortiments- Bezeichnung „Cleaf presented by Egger“ vertreiben. Die Egger-Handelspartner können dadurch künftig zusätzlich Premium-Produkte auf Lager nehmen und dadurch noch besser Architekten und Innenarchitekten ansprechen und ihnen einen umfassenden Service bieten. *[?]ba*

## **Neue Dekorplatten-Kollektion geht an den Start**

Links

- [Egger](#)